

いち ご いち え
一期一会



大阪市立築港中学校
48期生 学年だより 林
2025.5.23 第23号

まわりのことを考える

「トイレのスリッパをそろえましょう。」1年生の時から話をしてきました。『スリッパをそろえる』行為自体は簡単です。しかし、まわりの人のことを考えて「気づき行う」ことは、簡単なことではありません。それは意識して経験を重ねないと身につかないからです。去年に比べると多くの人がスリッパをそろえてくれています。去年の写真を見て違和感を感じられる人はとても成長しています！



去年の写真（左）と今日の写真（右）です。違いが一目瞭然です。
「あたりまえ」を作るには習慣化する必要があります。みんなの協力が
あってこそです！さすが48期生！



何事にも全力で

体育の授業では体育大会の練習と同時にスポーツテストも行っています。昨日はシャトルランを行いました。みんなの一生懸命な姿を見ることができてうれしかったです。どんなことでも頑張れる人は他人から評価され、応援されます。この後のダンスの授業でも3年生を助けられるように頑張りましょう。

20mシャトルラン、女子トップは△さん
の92回、男子は△さんの83回です！
みなさんよく頑張りました！



今後の予定

- 26日(月) 中間テスト1日目(①理②国③数④提出物回収)
- 27日(火) 中間テスト2日目(①英②社③④全校体育) ※体操服
- 28日(水) 歯科検診 ※歯ブラシ、コップ

※テストの日の登校時間は通常通りです。(8:25)